Date: 04. / .0.2/ ..19

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

La course de la Viette en préparation...

Mercredi 23 janvier, les organisateurs de la course cycliste de la Viette se sont réunis pour mettre au point la 30° édition qui aura lieu le dimanche 19 mai. Patrick Guichard et Francis Gailledrat, de l'association familiale de Saint-Pardoux-Soutiers, les représentants des associations du tennis de Beaulieu-Vouhé, de l'ACCA de Vouhé, les donneurs de sang de Beaulieu-Vouhé, Christophe Moreau, représentant la Laiterie de la Viette et quelques bénévoles, se sont entretenus avec Roger Hugonnet et Didier Chollet du Vélo-club châtillonnais afin de préparer au mieux la manifestation.

Roger Hugonnet précise que ce jourlà, il n'y aura pas de courses dans les environs proches et qu'il sera possible de maintenir la présence de 200 coureurs, comme les deux années précédentes.

Priorité aux vélos

Un appel est lancé aux sponsors, pour trouver les fonds disponibles au déroulement de la course. Une soixantaine de bénévoles sont nécessaires et « toutes les bonnes volontés sont les bienvenues ».

Le circuit fait une boucle de 9 km, et reste le même que l'année dernière. Des cônes seront placés pour prévenir des nouvelles chicanes installées dans le bourg. « Depuis 2018, légalement les vélos sont prioritaires sur les voitures, les véhicules doivent s'arrêter pour laisser passer la course » précise Roger Hugonnet.



Roger Hugonnet, responsable du Vélo-club châtillonnais, et Patrick Guichard, organisateur de la course de La Viette.